
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
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Poder Legislativo

EXM° SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA

REQUERIMENTO n° /2017 Ap^OVa^iO ^m

O Vereador Hugo Pereira do Canto Junior (Huguinho) requer a mesa, ouvido o plenário, 
oficie o Exm° Prefeito Anabal Barbosa de Souza para que interceda a Empresa Real Rio, 
juntamente com Secretario Estadual de Transportes Senhor Rodrigo Goulart de Oliveira Vieira e o 
Presidente do DETRO Senhor Jose Fernando Morais Alves, a volta da linha Seropédica x Santa 
Cruz, desativada há alguns anos, tendo em vista o crescimento da demanda de usuário que 
depende deste trajeto, bem como a ligação com sistema BRT, que liga Santa Cruz com a Barra da 
Tijuca.

JUSTIFICATIVA

Este pedido se faz necessário pelo fato de atender a demanda e os anseios de vários 
moradores e estudantes da UFRRJ, que tem como destino vários bairros da zona oeste do Rio de 
Janeiro, assim coligando Seropédica a Santa Cruz que tem como ligação o BRT, podendo os 
mesmos se beneficiar dos outros meios de transporte. Sendo certa esta solicitação realizada, trará 
melhor qualidade de vida a todos os moradores e usuários.

Sala das sessões, 03 de Abril de 2017.
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